



# PUCV construye campus deportivo en Curauma

**VALPARAÍSO.** Nuevas instalaciones beneficiarán a la Escuela de Educación Física y a la comunidad porteña.

Una multicancha de handball, tenis, foso de salto largo y lanzamiento de la bala; dos canchas de básquetbol y cuatro de pádel, son algunos de los implementos que contempla el campo deportivo de 2,5 hectáreas que construirá la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso en sus instalaciones del Campus Curauma.

El proyecto, que aprovecha un terreno de 1,2 hectáreas, beneficiará a la Escuela de Educación Física, que se trasladará desde el Campus Sausalito de Viña del Mar hacia la parte alta de la Ciudad Puerto, aunque las instalaciones también están pensadas para la comunidad de Valparaíso y sus alrededores. Desde ese punto de vista, Nelson Vásquez, rector de la PUCV, señala que “a través de esta obra estamos concretando el Plan Director de la Universidad que se bosquejó en el año 2008, cuando se proyectó

la Escuela de Educación Física y el Campo Deportivo en Curauma, obras que también servirán para conmemorar el centenario de la PUCV”.

Vásquez agregó que “nuestro Modelo Educativo, así como también el Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029, comprometió muchas cosas. Dichos compromisos se pueden ir materializando en la medida que la Universidad tiene un orden económico y financiero, además de un desarrollo realista con el tiempo”.

## DETALLES DEL PROYECTO

La implementación del Campo Deportivo de la PUCV contará con una multicancha de handball, tenis, foso de salto largo y lanzamiento de la bala; dos canchas de básquetbol y cuatro de pádel, así como también una pista de práctica pedagógica de los 100 metros planos y una cancha de fútbol con medidas profesionales.

**“Existe una necesidad de generar más práctica deportiva y actividad física para la comunidad de la universidad, del campus curauma”.**

Alex Paz

vicerector de Administración y Finanzas PUCV

Alex Paz, vicerector de Administración y Finanzas de la PUCV, detalló que “existe una necesidad de generar más práctica deportiva y actividad física para la comunidad de la Universidad, del Campus Curauma y de la comunidad en general de Valparaíso”.

Paz agregó que “este espacio está comprendido dentro de una superficie de algo más de 3,7 hectáreas, en donde se sectorizan dos grandes áreas: uno



RECINTO APROVECHA TERRENO DE 1,2 HECTÁREAS.

destinado a la Escuela de Educación Física de la Universidad y otra al Campo Deportivo”.

En cuanto a la Escuela de Educación Física, este espacio cuenta con tres volúmenes: un gimnasio, el cual no sólo se utilizará para eventos deportivos, sino que también para instancias artístico culturales; además de un espacio destinado a la actividad académica y docente de la Escuela de Educación Física y también otra instalación en donde se desarrollarán actividades de talleres y prácticas deportivas bajo techo.

CS